



vauconsant



**A PORTE OU
A TIROIRS**

Mini TROPIC *Armoires chauffantes ventilées*

**PRATIQUES, MANIABLES, EMPILABLES,
le complément idéal pour le maintien
en température**

• **Mobiles, légères, peu encombrantes**

Les Mini Tropic se glissent sous tout meuble dessous libre et permettent de maintenir les plats à température entre la cuisson et la distribution.

• **Empilables**

Elles offrent une grande souplesse d'utilisation. On peut retirer les roulettes et juxtaposer les armoires à tiroirs ou/et à portes, pour composer une armoire verticale, au choix.

• **Maintenance facile,**

Accès par panneau arrière amovible.

Les Mini Tropic constituent une excellente alternative à l'armoire chauffante Tropic, partout où le gain de place est nécessaire.

CARACTÉRISTIQUES

TECHNIQUES GÉNÉRALES :

Fabrication Vauconsant, entièrement en acier inoxydable 18/10.

- Dimensions : 690x665x735 mm.
- Parfaite nettoyabilité : angles arrondis, surfaces lisses.
- Chauffage ventilé par une résistance blindée inox circulaire de 1500W.
- Régulation par thermostat (de 30° à 110° C) avec voyant de contrôle. Affichage de la température par thermomètre mécanique.
- Puissance 1,5kw 230v - 50 hz. Protection par fusibles.
- 4 roulettes pivotantes diamètre 100 mm dont 2 à freins.

MODÈLE À PORTE (code 32508) :

Etuve équipée d'échelles amovibles avec 4 niveaux de glissières pour bacs GN 1/1, profondeur 65 ou 100 mm. Arrêt automatique de la résistance et du ventilateur à l'ouverture de la porte.

MODÈLE À TIROIRS (code 32608) :

Etuve équipée de 3 tiroirs avec cadre sur coulisses télescopiques acier inoxydable pour bacs GN 1/1, profondeur 65 ou 100 mm.



vauconsant



Mini TROPIC *Heated cupboards with door or drawers*

PRACTICAL, EASY TO HANDLE, EASY TO PILE

The ideal additional unit to maintain heat

- **Mobile, light, small volume**
The Mini Tropic can be slipped under every open ambient counter, and allows food's temperature to be maintained hot after the cooking, and before the distribution.
 - **The piling up**
The Mini Tropic allows numerous variations. Wheels are removable in order to pile up the heated cupboards with drawers or/and door. You can build your own vertical cupboard.
 - **Easy maintenance**
Removable rear panel.
- The Mini Tropic range is the perfect alternative to the high Tropic cupboard everywhere space needs to be optimized.**

GENERAL PROPERTIES :

Completely built in 18/10 stainless steel.

- Dimensions : 690x665x735 mm
- Easy to clean : rounded angles, plane surfaces
- Ventilated heating with resistance 1500 W
- Regulation by thermostat with control indicator. Indication of the temperature by a mechanical thermometer.
- Power 1.5 kw 230 V- 50 hz. Fuse-protected
- 4 pivoting wheels (2 are with brake), diameter 100 mm.

MODEL WITH A DOOR (code 32508) :

Heated cupboard equipped with removable stainless steel ladder, 4 levels for gastronorm trays GN 1/1, 65 or 100 mm deep. Element and ventilator stop immediately when the door is opened.

MODEL WITH DRAWERS (code 32608) :

Heated cupboard equipped with 3 drawers on telescopic stainless steel runners for gastronorm trays GN 1/1, 65 or 100 mm deep.